

### Bierkatakomben in Wasserburg am Inn



Die zum Teil über 200 Jahre alten imposanten Sommerbierkeller von Wasserburg sind tief in den Kellerberg hinein gegraben. Sie verdanken ihre Entstehung der Suche nach geeigneten kühlen Lagermöglichkeiten für das im Winter eingebraute Sommerbier. Das Gelände am Südufer des Inns gegenüber der Stadt, bot aufgrund seiner Lage und geologischen Beschaffenheit die idealen Voraussetzungen dafür.



Der Bau- und Ausbau der Bierkeller in der Kellerstraße erstreckt sich von 1785 bis in die erste Hälfte des 19. Jahrhunderts hinein. Die Keller wurden bis zur Betriebseinstellung von Bruck-Bräu 1977 und der letzten Wasserburger Brauerei Fletzinger-Bräu 1994 genutzt.

Eine Gruppe engagierter „Kellerfreunde“ hat seitdem die Keller zu einem beeindruckenden Museum

ausgebaut. Sie bieten Führungen in den Bierkatakomben an und demonstrieren dabei die „Kellerarbeit“ sehr anschaulich. Dabei wird auch ein [Film von Luitgar Neumaier](#) gezeigt, mit dem die Eiserte recht anschaulich nachgestellt wurde!

#### Kontaktadresse für Führungen:

Gäste-Information Wasserburg am Inn  
Marienplatz 2, 83512 Wasserburg am Inn  
Telefon: +49 8071 105-22, Telefax: +49 8071 105-21  
E-Mail: [info@stadt.wasserburg.de](mailto:info@stadt.wasserburg.de)

Weitere Informationen dazu finden Sie unter [www.bierkatakomben.de](http://www.bierkatakomben.de)